



2414 000164834

ESPECTACULOS 19-X-1988 - Slgo. LAS ULTIMAS NOTICIAS 33

Trajeron a "El telón" desde Europa

Compañía de Radrigán estrenó "La contienda humana". Antes lo hizo en Alemania, donde también participó en un festival. · 1939 -

En la sala del Angel se estrenó la primera obra teatral "después del plebiscito". Es "La contienda humana", del chileno Juan Radrigán, quien ha pasado una larga temporada fuera del país con este trabajo. En la puesta en escena de la compañía El Telón, que ya tuvo su debut primero en Europa, participan Hugo Medina y José Herrera, bajo la dirección de Juan Edmundo González y música de Marcelo Puente. Los actores mencionados realizaron un taller teatral en la Escuela de Drama de la ciudad de Newcastle con alumnos de segundo y tercer grado. También la obra participó en el Festival de Hamburgo y traducida al alemán fue montada, bajo la dirección de Radrigán, por elenco del Teatro Estatal de Dortmund. Ahora estará en la cartelera santiaguina domingo, lunes y martes, a las 20 horas. La trama se ubica preferentemente en Eladio, un escritor de temas sociales que ha perdido todo lo que ama y no ha sabido defendarlo. Medio enloquecido se retira a un lugar apartado buscando olvido o respuestas, pero como hay necesidad de compañía comienza a fabricar muñecos. Cada uno de ellos se transforma en un ente acusador. La obra comienza cuando ha fabricado el último muñeco llamado Jost, e intuye que ya no puede seguir huyendo de sí mismo. Radrigán muestra aquí a dos personajes en el permanente conflicto humano frente a presiones externas sobre las cuales han de resolver. El espectador deberá tener una posición analítica para llegar a comprender el trasfondo de estas vidas, que se traducen en extensas reflexiones.

JOHNNY LEPE

Trajeron a "El Telón" desde Europa [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Trajeron a "El Telón" desde Europa [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile